

Büroeröffnung im Technologiepark Stainz

26. Mai 2019, 15:35 Uhr • 180× gelesen • 0 • 0



Ziemlich genau zum **15-Jahr-Bestandsjubiläum** erweiterte das Consulting-Unternehmen Institut HGe-Competence Genseberger & Partner KG mit der Eröffnung eines Büros im Technologiepark 2 seinen Betrieb. Die „Housewarming Party“ am vergangenen Freitag bildete dazu den gesellschaftlichen Auftakt.

Es ist schon erstaunlich, welche geschäftlichen Spektren das Unternehmen abdeckt. **„Profitieren sollen die Kunden unserer Kunden“**, präzisierte Geschäftsführerin Hannelore Genseberger MSc ihre Idealvorstellung einer profunden Begleitung auf den Ebenen Qualitätssicherung, Risikomanagement, Qualitätsmanagement, Gesundheit-Pflege, angewandte Hygiene und Engineering. Der Ö- und ISO-zertifizierte Betrieb erstellt auch Sachverständigengutachten für Behörden und steht Unternehmungen systematisch von der grünen Wiese bis zur Geschäftseröffnung bei. Und das österreichweit, wie etwa die Zusammenarbeit mit der Kinderbetreuung Vorarlberg oder dem Tagesmütterwesen im Burgenland beweist.

Zur Büroeröffnung schauten auch Bürgermeister *Walter Eichmann*, *Ernst Kahr* von der Wirtschaftskammer Deutschlandsberg und Obfrau *Claudia Dunst-Mösenlechner* vom Verein „Stainzer Wirtschaft“ vorbei. Sie zeigten sich tief beeindruckt vom angebotenen Spektrum im Bereich Beratung und Coaching und wünschten den Firmeninhabern mit einem Präsent viel wirtschaftlichen Erfolg für die Zukunft.